

**PROYECTOS DE LA COMISIÓN DE MOVILIDAD**  
**Presidida por:**  
**Regidora ciudadana, María del Rosario de los Santos Silva.**

**.. LISTADO DE PROYECTOS A REALIZAR:**

**- Organizar las paradas de rutas de transporte público:**

En distintos puntos claves de la ciudad, convergen diversas rutas de camiones sin un orden definido y éstas son utilizadas por una gran cantidad de personas, por lo que resulta ser una problemática vial fuerte; puntos como Balcones de Santa María y avenida Colón, Periférico sur y av. Colón, el Tapatío y en la calle Frailes y Periférico por mencionar algunos, en donde hay al menos tres o cuatro rutas esperando aparcar y subir pasaje en el mismo sitio que la otra, provocando que peatones se aglomeren para poder acceder a éstas; representando además de una carga vehicular en la zona, un constante peligro para el transeúnte.

**- Implementar el “uno por uno” en el primer cuadro de la zona:**

Como medida de concientización vial y como una práctica de buena costumbre, además de agilizar el tránsito de la zona centro, se piensa en instaurar el “uno por uno” de manera que los vehículos al llegar a un cruce, éstos se detengan y sedan el paso a otro vehículo si así fuese el caso, suprimiendo la preferencia de los sentidos, misma que ocasiona un gran número de accidentes en la zona.

**- Implementar un programa de banquetas libres:**

Principalmente en la zona centro, la obstrucción de las banquetas es un problema fehaciente que se presenta día a día, el no respetar las líneas amarillas y los espacios prohibidos, así como la obstrucción de la visibilidad a causa de no dejar el espacio correctamente establecido para esto. Es por ello que hacemos la petición de que se intervenga para darle una pronta solución a ésta problemática.

media superior y que es el sector en que se tiene más impacto en éstos temas que se pretenden concientizar.

**- Proponer mesas de diálogo con los dirigentes de las empresas de transporte público:**

El diálogo entre las autoridades y las empresas es la apertura y la manera fehaciente de construir y promover un mejor servicio de las rutas de transporte que cruzan por el municipio, para el beneficio de todos los usuarios tlaquepaquenses.

**- Incentivar el uso de bicicletas como medio de transporte alternativo:**

Vivimos en una sociedad en constante cambio en donde indiscutiblemente se debe visualizar la movilidad del municipio de una manera más amigable con el ambiente, es por ello que se trabajará para que los usuarios de la bicicleta tengan las vías en óptimo estado para el uso de ellas.

**Hasta la fecha los proyectos que se han realizado son:**

-La implementación del programa de banquetas libres de la mano con la Secretaría de Movilidad del Estado, inicialmente en la zona centro del municipio.

-La recuperación y la limpieza de la ciclovía 8 de Julio del municipio.

-Se ha modificado el derrotero de algunas de las rutas que transitan en el municipio, ello a petición de ciudadanos que solicitan el ingreso de las antes mencionadas a sus colonias.

-Las volantas que por parte de la Secretaría de Movilidad se implementarán para que en dicha convocatoria se pueda realizar el refrendo de las licencias de conducir, de manera tal que los trabajadores o personal del Ayuntamiento cuenten con licencias vigentes y no infrinjan el reglamento.

- **Cambio de sentido de calles:**

Recibimos a menudo en la oficina peticiones sobre el cambio del sentido sobre algunas de las calles del municipio por diversos motivos, entre ellos el alto índice de accidentes viales.

- **Modificar el derrotero de algunas de las rutas que atraviesan Tlaquepaque:**

Esto se debe a que en algunas de las colonias del municipio no cuentan con el servicio de transporte público o bien no les es suficiente por la cantidad de usuarios en esa localidad.

- **Promover la cultura vial:**

En el municipio de San Pedro Tlaquepaque se cuentan con diversas festividades y ferias, como la Expo ganadera, la carrera de las crucitas, mismas que son idóneas para promover la cultura vial. Por ende, el objetivo es que en cada una de ellas, se monten stands donde se pueda implementar el uso de material didáctico para otorgárselo a los asistentes y con ello informar, orientar y expandir sus conocimientos sobre el tema en cuestión.

- **Volantas:**

Se pretende que al menos dos veces al año, se instalen volantas para facilitar trámites a personas de la tercera edad o bien con capacidades diferentes; de manera que el municipio tenga una visión incluyente en todos los sectores de la sociedad.

- **Foro de cultura vial:**

Crear los espacios para la difusión de los temas de cultura vial así como de movilidad es una tarea primordial para la comisión, es por ello que durante el mes de mayo, se realizará el foro de cultura vial, en donde contaremos con la participación de ponentes expertos en el tema; ésta estará dirigida principalmente a los jóvenes en una edad entre los 15 a 20 años, que pertenecen a la educación